

»IT-TRANS« mit neuem Termin im Mai

Artikel vom **19. Januar 2022**

Service und Dienstleistungen, IT, Messen

Die [»Internationale Fachmesse und Konferenz für intelligente Lösungen im öffentlichen Personenverkehr«](#) (»IT-TRANS«) öffnet vom **10. bis 12 Mai 2022** in Karlsruhe ihre Pforten. Mit ihrer ganzheitlicher Ausrichtung ist sie sowohl online als auch offline erlebbar.



Die IT-TRANS ist eine internationale Konferenz und Fachmesse für intelligente Lösungen im öffentlichen Verkehr (Bild: Messe Karlsruhe).

Von Smart Ticketing, Smart Cities über Cybersicherheit bis hin zu Mobility-as-a-Service: Diesen und zahlreichen weiteren Themen widmet sich die »IT-TRANS« als weltweit führende Konferenz und Fachmesse der digital vernetzten urbanen Mobilität vom 10. bis 12 Mai 2022. In erstmals zwei Hallen der [Messe Karlsruhe](#) bietet die Fachmesse Ausstellenden und Gästen eine Plattform, um sich über Innovationen auszutauschen, IT-Lösungen zu erleben, miteinander zu diskutieren und neue Konzepte zu entwickeln, die für die Zukunft der Mobilität richtungweisend sind. Tickets für die »IT-TRANS« sind

bereits online verfügbar. **Branchengrößen freuen sich auf persönlichen Austausch** Auch für die rund 270 Fachausstellende aus 35 Ländern ist die »IT-TRANS 2022« der place to be: Zahlreiche Branchengrößen wie z.B. Hacon, Atron, init und Trapeze freuen sich auf die Messe und haben sich bereits ihren Stand auf der 28.000 m² großen Ausstellungsfläche gesichert. **Hybride Formate runden IT-TRANS-Angebot ab** Für all diejenigen, die dem Event nicht in Person beiwohnen können, gibt es attraktive, alternative Möglichkeiten. Nachdem die »IT-TRANS 2020« als virtuelles Event großen Anklang fand, bietet auch die kommende Veranstaltung ein ergänzendes hybrides Format an. Es wurden zahlreiche digitale Angebote und Aktivitäten geschaffen, um die Konferenz sowohl vor Ort als auch online erlebbar zu machen. Die hybriden Formate erstrecken sich über unsere Webinare, die im November starten, bis hin zu Live-Übertragungen einzelner Vortragsreihen unseres Konferenz- und Messeprogramms. So wird ermöglicht, an einer Vielzahl von Diskussionen globaler Expertinnen und Experten teilzunehmen. **Konferenzprogramm und Kernthemen zeigen aktuelle Herausforderungen** Auch inhaltlich bleibt die »IT-TRANS« stets auf dem neuesten Stand und zeigt aktuelle technologische Innovationen, die im öffentlichen Verkehr relevant sind. Maßgeschneiderte Transportangebote, die an den individuellen Bedürfnissen des Fahrgasts ausgerichtet sind und auf eine flexible on-Demand-Kombination verschiedener Verkehrsträger aufbauen, untermauern die Zukunft des öffentlichen Verkehrs. Lösungen für Verkehrsunternehmen und deren Verkehrsplanung, Flottenmanagement oder Personalplanung runden das Angebot ab. Weitere Themenschwerpunkte der Fachmesse und der begleitenden Konferenz sind: • Kontaktloses Ticketing, • Cybersecurity, • 5G und Telekommunikation, • Smart Cities und integriertes Netzwerkmanagement • Digitale Transformation, • Künstliche Intelligenz und Internet of Things, • Autonome Mobilität, • Big Data und Data Governance. Mit 180 Referierende in 30 Sessions lädt die dreitägige Konferenz zu praxisnahen Vorträgen, Podiumsdiskussionen und Workshops ein und widmet sich Kernthemen, die die derzeitigen Prioritäten, Herausforderungen und Chancen des Sektors umfassen. Wissenschaftler, Branchenexperten und Meinungsführer teilen ihre Visionen mit einem internationalen Fachpublikum und regen zu spannenden Diskussionen an.

Hersteller aus dieser Kategorie
